



ANSELMO SULE

un radical de pura cepa

El viernes 7 de junio y cuando eran las 19.15 horas, dejó de existir en la Clínica Alemana de la capital, el presidente del Partido Radical Social Demócrata, señor Anselmo Sule Candia.

Su deceso se produjo luego de haber sido intervenido quirúrgicamente en dos oportunidades para extirparle un tumor canceroso del cerebro.

El repentino fallecimiento de don Anselmo Sule, sorprendió a todo el ambiente político nacional, ya que hasta hace algunos días no daba señales del mal que le aquejaba, incluso a sus propios familiares. Podemos señalar que con la pronta partida de Anselmo Sule, desaparece un radical de pura cepa.

Cuando tenía apenas 14 años ingresó al Partido Radical, colectividad a la que perteneció hasta el final de sus días. Cursó sus estudios secundarios en el Liceo de Hombres de Los Andes, donde se le conoció su profunda vocación de líder, siendo elegido presidente del Centro de Alumnos y de la Academia Literaria. Fue presidente de la Juventud del Partido Radical, la secretaría general para luego pasar a ocupar ese cargo de dicho Partido entre los años 1972-1982.

Fue abogado, profesión que ejerció desde

1957 a 1971, tiempo en que además desempeñó el cargo de profesor en la Universidad de Chile. Su figura día a día fue acrecentándose, gracias a la sólida defensa de sus principios partidarios. Luego del golpe militar del año 1973, fue relegado a la Isla Dawson y en 1975, expulsado del país, año en que el régimen militar le quitó la ciudadanía.

Pero más pudo su temple y especial carácter, trabajando con mayor empuje por la vuelta a la democracia y es así como entre los años 1976-1986, su figura fue reconocida internacionalmente pasando a ocupar la Vicepresidencia de la Internacional Socialista, Vicepresidente de la Conferencia Permanente de los Partidos Políticos de América Latina y paralelamente ocupó la Vicepresidencia de la Asociación Latinoamericana de Derechos Humanos.

Fue senador por la Sexta Región por ocho años y lamentablemente no pudo ser electo en las últimas elecciones parlamentarias del 2001. Con Anselmo Sule Candia, se va una parte de la historia del radicalismo chileno, un hombre que fue leal a sus principios democráticos, valiente y de gran humanidad. Hace algunos meses recibió en su sede social a una delegación del Consejo Directivo Nacional de ACHIPEM y se interesó por apoyar y entregar una solución a las demandas que en esa ocasión le hicieron nuestros dirigentes.



ANSELMO SULE CANDIA,
el gran líder del radicalismo.

A través de estas líneas nuestra organización expresa sus más sentidas condolencias a su señora esposa e hijos, como también a todos los miembros del Partido Radical Social Demócrata.

Los funerales del malogrado ex presidente del Partido Radical Social Demócrata, señor Anselmo Sule Candia, se realizaron el domingo 9 de junio en el Cementerio General. Entre los innumerables oradores que lo despidieron, podemos mencionar al Presidente de la República, señor Ricardo Lagos, el Vicepresidente del Senado, señor Carlos Cantero, la Presidenta de la Cámara de Diputados, señora Adriana Muñoz, por el ex Presidente de la República Argentina, Raúl Alfonsín y por representantes de la totalidad de los partidos políticos. ●

LA VOZ Doc Ponsuanso N° 221 . JUN 2002 P. 9,9
(SANTIBÁÑEZ) 624422

Anselmo Sule un radical de pura cepa [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Anselmo Sule un radical de pura cepa [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile